

ODCV-Education Nationale-Conseil général • ÉDUCATION

## Grande réussite des séjours d'intégration des 6<sup>e</sup> à la Martière

Pour la 3<sup>ème</sup> année scolaire consécutive, le partenariat entre l'Education Nationale, l'ODCV et le Conseil Général de la Corrèze a parfaitement fonctionné en faveur des «séjours d'intégration» à destination des classes de 6<sup>e</sup> des collèges. Rappelons que l'idée forte de cette initiative est de permettre une bonne adaptation des jeunes entrant en 6<sup>e</sup>, une bonne intégration dans leur nouvelle vie de collégien, mais aussi l'instauration de rapports privilégiés et fructueux entre les élèves, l'équipe enseignante et l'équipe d'encadrement. Ces séjours de 4 jours sont proposés à l'ensemble des collèges de Corrèze, grâce à

un financement à 70% du Conseil Général de la Corrèze, laissant moins de 100 euros à la charge des familles. Outre des activités fédératrices telles que le char à voile, le kayak de mer ou des sorties à bicyclette, le programme prévoit également des moments d'échange entre collégiens et adultes sur le thème des règles de vie, du «vivre ensemble», augurant ainsi d'un lancement de l'année scolaire sur des bases saines. De même des activités liées aux sciences naturelles, au patrimoine historique et économique oléronnais, à la découverte et la préservation de l'environnement, viennent compléter un programme fourni en découvertes et en émotions.



Un groupe de collégiens devant l'emblématique pigeonier de La Martière

Pour le millésime 2012, ce sont les collèges de Neuvic, Brive J. Moulin, Ussel, Objat et Tulle V. Hugo qui ont pu bénéficier de ces séjours, à la grande satisfaction des 455 élèves bénéficiaires et de leurs encadrants. ■